



コロナウイルス感染者数が増え始め、コロナ9波が始まっている可能性があるとニュース報道がありました。不安な毎日ですが、引き続き感染予防対策をしっかりとしながら、保護者の皆様と衛生管理・体調管理に努めて参りましょう。

梅雨がまだあけておりませんが、真夏日のようなお天気が続いています。体調を崩さないように、健康管理をお願い致します。熱中症対策として、水分補給をお願い致します。また、汗ばむこの季節、帰宅後シャワーやお風呂に入って、清潔な体にして、気持ちよく過ごしてください。7月7日は「七夕さま」伝説の織姫さまと彦星さまは、今年は、会うことができるのでしょうか?子どもたちは、短冊に「お願い事」を書きました。願いごとが叶いますように(*^-^*)



保育料引落し7月5日～10日の間です

今月は全園児 夏のワーク代390円と笹代110円の合計500円とアルバム代1100円と一緒に保育料と引き落としとなります。

8月登園日8月1日(火)～3日(木)3日間制服登園
全園児水遊びを計画しています。熱中症警戒アラートでない日のお天気が良い日に、元気いっぱい遊ぶように、水着の用意をお願いします。**※水着・バスタオル・ビーチサンダル等バックに入れて毎日持って来て下さい。**詳しくは別紙をご覧ください。検温表の提出があります。

